
　　為了完善和修訂學校的規章製度，促進學校各項作業的順利開展，2017年 12月 30日上午,余幹中學

第八屆教代會第三次會議在榜首陳說廳隆重召開。來自五個主席團正式代表、特約代表、列席代表共 65

人齊集一堂，共謀學校發展大計。

　　

　　上午 8點半，伴隨著雄壯的校歌，全體代表滿懷豪情，有序進入。他們代表全校 320余名教職員工，

帶著我們的心聲參加了學校一年一度的教代會。

　　

　　大會首先召開全體代表預備會議，由執行主席盛流光副校長掌管。工會副主席俞紅祥同誌代表大會預

備委員會作《關於大會預備情況陳說》，接著第八屆第三次教代會召開，由執行主席艾誌紅副校長掌管。

　　

　　工會副主席俞紅祥代會預備委員會作《關於大會預備情況陳說》。學校第八屆第 2次代表大會的正式

代表共 56人，因為幾位同誌的崗位變動，我們根據代表增補選方法，通過底層民主選舉，增選張斌才、

胡義永兩位同誌為代表，他們分別來自高二和初中代表團。因此，本次教代表會的正式代表為 58人，其

中男代表 49人，女代表 9人，還有列席代表 4人，特邀代表 3人。代表結構符合要求，且具有廣泛的群眾

性和代表性。這次大會的主要文件有：《八屆三次教代會預備作業情況陳說》、《余幹中學學校作業陳

說》、《余幹中學學校財務作業陳說》、《余幹中學學校工會作業陳說》、《余幹中學星級教師判定實施

方案》。所以能有今天的大好局面，重要原因之一是我們較早地把師資隊伍建設作為一項戰略工程——我

們稱之為「名師工程」——長抓不懈，培育造就了一支忠誠社會主義教育事業、政治上老到、事務上精深、



風格上謹慎的優異教師隊伍。在十九大精神感召下，我們放眼余中教育的未來，繼續加大實施「余幹中學

星級教師判定」的力度，盡快培育出一批學者型、專家級的「星級教師」，去發明新時期教育的輝煌。

　　

　　本次會議是第 2次教代會的延續分兩大流程：聽取學校作業陳說、工會作業陳說、財務作業陳說、工

會作業陳說和起草或修正的方案；各代表團分組討論作業陳說及各項草案，並對此進行表決。


